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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君 
 

 
 

会長 細川幸三 君 

 

先週はお休みして申し訳ありません。 

和歌山県宅建協会を代表して東北地方（宮城県．岩手県）

に震災視察研修に行って 

きました。 

震災後３度目の 

東北地方行きとな 

りましたが、今回 

の視察は過去の 

２度とは違い、直接 

的被害の視察ではな 

く、宅建協会として県や 

国とどのような連携をしどのような 

対応をしたのか？ また、どのような事に困ったのか等のお話

しを聞き、今後私達の地方でも起るであろう大規模災害に備え

る事を主目的に行ってきました。 

お話しは変わりますが、先々週にレーシックと言う目の先進

治療をおこなってきました。 

目の表面の膜をめくりレーザー光線を当てピント調整をする

という治療です。 

私が行なったのは近くが見えない 

治療で、遠視と乱視の治療です。 

一般的に老眼と言っていますが、 

一定の年齢になると歳相応の老眼は 

しかたないそうです。自分では老眼だ 

けで老眼の治療をしていただくつもり 

でしたが詳しい検査をすると遠視に 

乱視でした。 

軽度の老眼は残っていますが、治 

療のおかげで今までメガネをかけなけ 

れば見えなかった文字が殆ど見えるようになりました。 

本日の会長告知は以上といたします。 

 

 

  幹事 稲垣 崇 君 
○８月のロータリーレートは 1 ドル＝100 円です。 

○例会変更 

＊有田南 RC 8 月 13 日（火）の例会は定款第 6 条第 1 節に

基づき休会とします。 

＊御坊南 RC 8 月 13 日（火）の例会は定款第 5 条第 1 節に

基づき休会とします。 

＊有田 2000RC 8 月 14 日（水）の例会は定款第 6 条第 1 節

に基づき休会とします。 

＊海南西 RC 8 月 15 日（木）の例会は定款第 6 条第 1 節に

基づき休会とします。 

○本日、例会終了後８月の定例理事会を開催します。 

 

 

 
【週報委員会】  委員 尾崎達哉 君 

週報の記事、写真等の投稿をお願いします。スペースが空

いたときに載せさせて頂きます。  

 

 

 「会員卓話」 

            北垣 剛 君 

皆さん今晩は、今回ハイブリッドの外来卓話の予定でし

たが講師の都合で出来なくなりました。 

そこで急きょ私の会員卓話になりました。 

実は 9 月の予定でしたので準備は、出来ていませんが一

生懸命お話をしたいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

僕が人前で初めて話をしたのが 14 歳の娘の保育園の卒

園式でした。その当時は、緊張で声と手を振るわせて挨拶

したのを今でもよく覚えています。 

それから何年か後に日高町商工会青年部の部長になり

人前で挨拶をする機会が出来ました。そのころから挨拶の

仕方に興味を持つようになりました。 

イベントでの挨拶、会議での挨拶、本当に色々な挨拶を

させてもらいました。その中でも日高中学校からの講師依頼

のあったことでした。その時に改めて興味を持ってもらう話し

の難しさを感じました。ロータリーで色々な事を勉強し、後に

卓話のする機会があれば皆さんの興味のもてる卓話をした

いと思います。 

本日は、有り難うございました。 

幹 事 報 告 

委員会報告

本日のプログラム 



 

なし7月17日 の修正出席率

14名 1名 0 92.9%13名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

 

  SAA  森 裕之 君 

◇細川幸三 君（過分に） 先週は欠席して申し訳ございませ

ん。しかし、毎日暑いですね。 

◇稲垣 崇 君 森さんいつもいつもありがとう。北垣剛君、卓

話頑張って。 

◇小池佳史 君 本日、GTR の写真を週報に載せさせて頂き

ました。 

◇白井 勇 君 北垣 剛君、本日頑張ってね。 

◇森 裕之 君 かんぽ生命より、本日、感謝状をいただきまし

た。 

◇龍田安廣 君 毎日、暑過ぎます。 

◇小林隆弘 君 欠席のお詫び。 

 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 2013 年度テニス教室も無事終わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎週 pm8:00-10:00 まで５年前には雑賀君も来ていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

日高川町体育協会主催のテニス教室です。 

年齢層は中学生から上は７０歳台まで、体力に応じて指導と

助言を行います。 

体を動かし、体力増強、維持、老化を抑えることにより、怪我

の予防ともなることを広めました。 

普段は年齢差のある子供等との会話さえなくなる年配者で

はありますが、テニスを通じそして同じ目標を持つことにより年

齢を超えた共通意識が生まれます。 

これらを我々の青少年育成プログラム；ロータリークラブの活

動にしてはどうか？と、思うのは毎年のことですが。。 

参加者は毎回４０名程度で 5 回、述べ２００名を超えます。 

 

原稿提供 尾崎達哉 君 

次回例会のご案内 
 

★8 月例会は変更が沢山ありま

すのでご注意下さい。 

 

8/24 まで例会はありません。 

 

14(水)休会 -1-  

21(水) ⇒ 例会変更 

24(土)824 移動例会； 

「ごぼう花火大会」鑑賞親睦会

於；栗林久一 君宅 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 


